
 
VA Schulte erläutert den Vorschlag der Verwaltung im Hinblick auf eine 
zukunftsorientierte Wirtschaftsförderung. 
 
Auf Nachfrage von RM Ufken zum Zeitpunkt der Fertigstellung wird mitgeteilt, dass nicht 
zugesagt werden kann, diese eher vorzulegen, da noch weitere Aufgaben im 
Fachbereich zu erledigen sind. Weiterhin wird die Leitlinie in Zusammenarbeit mit dem 
Finanz- und Wirtschaftsausschuss erarbeitet. 
 
RM Eggerichs begrüßt den Vorschlag. Hier ist insbesondere wünschenswert, eine 
Vergleichbarkeit der Förderungen hinsichtlich der Höhe zu erreichen. 
 
RM Homfeldt wünscht sich für das nächste Jahr mehr Mut zu ambitionierteren Zielen. 
 
RM Freygang verweist darauf, dass die Ziele eine Herausforderung für die Mitarbeiter 
sein sollen. 


